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加加納特在上季中被網隊交易回木狼納特在上季中被網隊交易回木狼，，今夏還與球隊續簽一紙今夏還與球隊續簽一紙16001600
萬美元的萬美元的22年合約年合約，，其中最主要的一項任務就是指導域堅斯其中最主要的一項任務就是指導域堅斯、、

唐斯和唐斯和「「入樽王入樽王」」拿維等年輕內線球員拿維等年輕內線球員。。
木狼前場人才濟濟木狼前場人才濟濟，，但桑達斯仍屬意但桑達斯仍屬意KGKG續任正選前鋒續任正選前鋒：「：「他將他將

會正選上陣會正選上陣。。他是一名正選球員他是一名正選球員，，而且他是球隊陣中最好的大前而且他是球隊陣中最好的大前
鋒鋒，，沒有其他隊友的搶籃板球能力和溝通能力比他更好沒有其他隊友的搶籃板球能力和溝通能力比他更好。。他是最好他是最好
的協防球員的協防球員，，而且熟悉進攻而且熟悉進攻，，還能傳球還能傳球。」。」
應屆應屆「「狀元狀元」」唐斯早被外界認定是木狼未來的內線領軍人物唐斯早被外界認定是木狼未來的內線領軍人物，，而而

且在夏季聯賽表現搶鏡且在夏季聯賽表現搶鏡，，新球季料會受到重用新球季料會受到重用，，桑達斯未有表明唐桑達斯未有表明唐
斯在新球季會否成為正選中鋒斯在新球季會否成為正選中鋒，，但認為這名但認為這名「「狀元狀元」」將會有較多時將會有較多時
間與間與KGKG在內線並肩作戰在內線並肩作戰。。
桑達斯續說桑達斯續說：「：「這並不重要這並不重要，，優秀的球隊會有一些能打多個位置優秀的球隊會有一些能打多個位置

的球員的球員，，這會讓他們變得很難防守這會讓他們變得很難防守。。此外此外，，重要的不是打什麼位重要的不是打什麼位
置置，，而是能防守哪個位置而是能防守哪個位置。。在一些比賽中在一些比賽中，，唐斯將負責防守對方的唐斯將負責防守對方的
大前鋒大前鋒，，而而KGKG則防守對方的中鋒則防守對方的中鋒。。在另外一些比賽中在另外一些比賽中，，他們將會他們將會
互換防守任務互換防守任務。」。」

目標重返季後賽目標重返季後賽
木狼上季僅錄得木狼上季僅錄得1616勝勝6666負負，，成為全聯成為全聯
盟戰績最差的球隊盟戰績最差的球隊，，即使現在擁有多名即使現在擁有多名
極具潛力的年輕球員極具潛力的年輕球員，，奈何西岸競爭太奈何西岸競爭太
激烈激烈，，木狼要一舉闖進季後賽的難度極木狼要一舉闖進季後賽的難度極
大大，，可是桑達斯在新球季的目標與加納可是桑達斯在新球季的目標與加納
特一致特一致，，就是躋身季後賽就是躋身季後賽。。他說他說：「：「KGKG
告訴球員告訴球員『『如果如果((99月月2929日日))回來訓練營報回來訓練營報
到時是帶着不能打進季後賽的想法到時是帶着不能打進季後賽的想法，，乾乾
脆別來脆別來。』。』這就是我們需要傳達給球員這就是我們需要傳達給球員
的信息的信息。」。」 ■■香港文匯報記者香港文匯報記者蔡明亮蔡明亮

木狼主帥寫包單木狼主帥寫包單

加納特
必打正選

木狼在今年選秀大會上以木狼在今年選秀大會上以「「狀元籤狀元籤」」選中來自肯塔基大學的中選中來自肯塔基大學的中

鋒唐斯鋒唐斯，，連同去季連同去季「「新人王新人王」」域堅斯域堅斯，，這支西岸球隊現已擁有這支西岸球隊現已擁有22

名內線明日之星名內線明日之星，，不過主帥桑達斯明言不過主帥桑達斯明言，，今夏與球隊續約今夏與球隊續約22年的年的

3939歲老將加納特歲老將加納特(KG)(KG)，，新球季仍將擔任木狼正選前鋒新球季仍將擔任木狼正選前鋒。。

前「西班牙金童」、木狼控球後衛
盧比奧日前接受NBA官網訪問，大
談個人健康狀況、球隊未來及加納
特、域堅斯和唐斯等多名隊友。在談
到老將加納特時，盧比奧表示，如果
不是和KG做隊友，應該會對該名身
高2米11的前鋒感到畏懼。
盧比奧說：「當和他碰面時，他是

個完全不同的人，真的。如果跟他不
在一支球隊時，你會感到畏懼，但是
他來到球隊，馬上就能起到很大影
響，他的期望總是非常高，他是個非
常好的人，每個人都對此印象深刻。
如果他對你發飆，那是因為你需要作
出改變幫助球隊，他所做的一切都是
為了贏得勝利。他就是這樣，我也
是，所以我們之間有良好的化學作
用。」 ■香港文匯報記者蔡明亮
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拓荒者裁掉希活
拓荒者周四宣佈裁掉35歲中鋒希活。拓荒者上周以現金補償與騎士
進行交易，得到希活、後衛米克米拿和2個未來選秀權。希活下季的
年薪約為1050萬美元，但這為非保障合約，如果拓荒者不裁掉希活，
將要在8月1日後轉為全額保障合約。上季希活僅為騎士上陣11場，
平均每場上陣5.9分鐘，取得1.9分和1.5個籃板球。 ■記者蔡明亮

鷹隊前鋒藏毒被捕
鷹隊27歲後備前鋒米克史葛周四涉嫌藏毒被捕。據班克斯郡警方

透露，警員在米克史葛弟弟安東的座駕上，發現超過1安士的大麻和
10.9克毒品「莫利」，警方指米克史葛面臨藏毒的指控，而其弟則
會被加控其他罪名。鷹隊表示會密切注意有關事件，但不再作任何
評論。米克史葛上季為鷹隊平均每場攻入7.8分。 ■記者 蔡明亮
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里約州安全部長貝爾特拉梅周四宣佈，
為確保2016年里約奧運會的安全，巴西將
啟動有史以來最大規模的安保聯動計劃，
來自武警、軍隊、警察和消防部門的總共
8.5萬人將協同作戰。
8.5萬人包括3.8萬名軍人、4.7萬名安
保、警察和其他協調人員，這一總數比
2012年倫敦奧運會的安保人數多出1倍。在
周四的新聞發佈會上，來自巴西國防部、
司法部、情報局、聯邦警察、里約奧組委
等多個部門的負責人一同出席，介紹奧運

安保聯動計劃。去年世界盃期間，里約也
曾實行類似的安保聯動方案。
多位負責人表示，隨着人力、物力、財

力的投入增加，特別是在成功舉辦世界盃
等大型活動後，里約有信心、也有經驗保
證奧運會的安全。從今年舉行的奧運測試
賽開始，這一安保計劃就將付諸實施。

暫未獲恐襲情報
貝爾特拉梅說，政府會在警用設備、科

技、培訓和情報方面增加投入，並且通過

風險分析報告來指導警力部署，目標是訓
練提升專業安保人員，滿足奧運安保的需
求。巴西情報局官員莫拉表示，自從里約
獲得2016年奧運會舉辦權後，就開始對里
約進行風險評估，目前並未獲得任何恐怖
襲擊情報。
巴西政府已經為在該國舉辦的大型賽會

安保投入3.54億美元，而為里約奧運會的
安保，巴西還將繼續投入2.8億美元。作為
南美洲舉辦的首屆奧運會，里約奧運會將
於2016年8月5日至21日舉行。 ■新華社

里奧里奧安保人數倍增安保人數倍增

港隊特奧收穫半百獎牌
港隊周

四在洛杉
磯特奧會
續 創 佳
績，在游
泳、羽毛
球、保齡
球及乒乓
球項目再
增 添 獎
牌，目前
共奪得23
金 16 銀
11銅，合

共50枚獎牌，而港隊還與國家隊及
澳門代表團，接受中國駐洛杉磯總領
事劉健在總領事館設宴招待。

鄭灝然歐錦賽穩守第4位
香港U17男子滑浪風帆小將鄭灝

然經過3日合共9場的賽事，目前
在「2015 Techno 歐洲錦標賽」以
49分續穩守在第4位，仍有機會衝
擊獎牌。鄭灝然在第3日首場賽事
僅以第22位完成，但其後2場則分
別以第 3位及第 11 位衝線，暫以
21分落後榜首的法國選手。

■記者 蔡明亮

香港文匯報訊（記
者郭正謙）今季大換
血的南華，昨日於石
硤尾公園與「升班
馬」夢想駿其進行友
賽，最終憑藉艾華及
林學曦的入球以2:1反
勝，主帥米路表示旨
在為亞協盃練兵，收
效不俗，對於首度披
甲的新兵卡路士亦讚
不絕口。

南華上半場排出亞協盃的預想陣容，摩西斯及陳
肇麒等均有上陣，不過率先入球的卻是駿其的前鋒

基奧。落後的南華形勢仍然絕對佔優，完半場前終
由艾華的頭槌扳平。換邊後，南華大幅換人，盧卡
斯及卡路士均披甲上陣，其中首度亮相的卡路士表
現搶眼，個人技術及傳送功夫甚有功架，而林學曦
的補射為南華鎖定2:1勝局。

兩新援需時適應
南華主帥米路認為2名新援尚要時間適應香港天氣及

踢法，相信經過集訓後可以提升狀態：「我們目前所有
備戰均是針對亞協盃，球員的狀態需要時間提升，最重
要的是在亞協盃前做好一切準備。」
駿其教練梁志榮則滿意球隊表現，只是體能需要加

強：「我們之前一直集中訓練組織能力，今場顯示出訓
練成果，而體能則是我們下一個鍛煉目標。」
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西班牙男網球手拿度周四在漢堡公開賽男單次圈賽
事，與捷克小將維斯利苦戰2小時13分鐘，最終以6:
4和7:6的盤數險勝，艱苦晉級8強。

拿度賽後表示：「我認為自己打了一場很好的比
賽。我對於今天自己在場上的態度感到很自豪、很高
興。我需要的是更加高的穩定性。」拿度下場將與5
號種子、烏拉圭球手奎瓦斯爭入準決賽，後者以6:
3、4:6、6:2擊敗波蘭名將揚諾維茨。

現年29歲的奎瓦斯今年已取得23場勝仗，其中有
20場都來自紅土，其中在聖保羅奪得個人第3個冠
軍，並在伊斯坦布爾打入決賽。對此拿度續說：「他
是當今最好的球員之一，特別是在紅土賽場上。這是
一場重要的比賽。我知道如果我想取得準決賽入場
券，我就必須發揮出色。我會全力以赴。」
另外，2009年美網男單冠軍迪樸祖在今年3月進

行第4次手腕手術後，目前繼續養傷中，周四這名阿
根廷球手承認復出無期。迪樸祖今年只打了2場比
賽，世界排名已跌至第570位。

阿薩蘭卡偕兩將退賽
女子方面，前世

界「一姐」阿薩蘭
卡、意大利名將艾
蘭妮與斯洛伐克美
女球手漢圖楚娃分
別以傷病為由，一
同退出下周舉行的
華盛頓公開賽。
■香港文匯報記者

蔡明亮

友賽反勝駿其 米路大讚卡路士 體壇連線

■港隊在游泳、羽毛
球、保齡球及乒乓球再
增添獎牌。

■■加納特在新球季穩坐加納特在新球季穩坐
正選席位正選席位。。 資料圖片資料圖片

■桑達斯明言
加納特將打4號
位(大前鋒)。
資料圖片
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■盧比奧大讚加納特處事認真。
資料圖片

■■米克史葛惹上米克史葛惹上
官非官非。。資料圖片資料圖片

■■巴西為里約奧運巴西為里約奧運
會啟動最大規模安會啟動最大規模安
保聯動計劃保聯動計劃。。

新華社新華社

落後落後55杆杆

■前高爾夫球世界「一哥」活士周四在弗吉尼亞
州舉行的一項美巡賽中，首輪賽事打出低標準杆
3杆的68杆，落後2名榜首球手5杆。 美聯社

狀態大勇狀態大勇 ■牙買加女
跑 手 費 莎
（左）周四
在斯德哥爾
摩站鑽石聯
賽女子 100
米跑賽事，
以10秒93掄
元，狀態大
勇，為爭取
衛冕世錦賽
冠軍打下一
支強心針。

法新社

■南華的伊達(左)險遭搶走腳
下球。

■■拿度以拿度以
直落直落22盤獲盤獲
勝晉級勝晉級。。

法新社法新社

■唐斯(右)在夏季聯賽表
現不俗。 資料圖片


